

IU presenta un "verdadero" plan integral para el barrio de La Villa

Según la coalición de izquierdas, el Plan presentado por el Equipo de Gobierno para el histórico barrio prieguense es "una pequeña intervención de mantenimiento"

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 18 de octubre de 2012 - 15:42



El grupo municipal de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía en el Consistorio prieguense defenderá en el próximo Pleno una moción en la que la coalición de izquierdas rechaza de lleno el Plan de Acción Integral presentado por el Equipo de Gobierno para el barrio de La Villa, planteando una "hoja de ruta" para dotar al barrio de todo lo necesario para que, desde el punto de vista de IULV-CA, se afronte con éxito su conservación y puesta en valor.

Así lo adelantaba ayer en rueda de prensa el coordinador de la asamblea local de IU, José Francisco del Caño, que recordaba que en los programas electorales de su partido, siempre han existido referencias concretas para que La Villa cuente con un Plan Integral, ya que según del Caño, uno de los objetivos es conseguir que mejore la habitabilidad de este barrio sin perder de vista su potencial turístico.

En este sentido, del Caño recordó que en noviembre del pasado año, el Pleno de la Corporación municipal prieguense aprobó por unanimidad una moción de IU en la que se planteaba la puesta en marcha de un Plan Integral para La Villa, añadiendo que el Plan de Acción Integral planteado por el Equipo de gobierno, "ni es un plan, ni es una acción, ni es integral, sino una pequeña intervención de mantenimiento y en absoluto tiene que ver con algo bien planificado como es una actuación integral".

Ante esta tesitura IU presentará en el próximo Pleno una moción para la puesta en marcha de un "verdadero" plan integral para el barrio de La Villa, ya que como apuntaba José Luis Gallego Tortosa, integrante de la Asamblea Local de IULV-CA y responsable de la redacción del citado documento marco, "el plan de acción integral presentado por el Equipo de gobierno, carece de ambición, seriedad y futuro, y no deja de ser un listado de medidas bienintencionadas e incluso de mantenimiento", algo que por otra parte, según matizó Gallego, "es obligado para toda la ciudad".

Ante las necesidades y realidad que presenta el barrio, Gallego anunciaba que IULV-CA plantea un documento, "progresista, abierto y flexible, y que como mínimo sea integral, integrador y sostenible", haciendo alusión al acuerdo de su formación con el desarrollo conjunto de las medidas anunciadas por el Equipo de Gobierno, "siempre y cuando se renuncie a tomarlas como un Plan de Acción Integral, ya que de no ser así estaríamos ante un caso claro de campaña propagandística, renunciando a poner sobre la mesa un verdadero Plan que de respuesta a las necesidades de futuro del barrio más singular de nuestra ciudad".

En cuanto a las medidas concreta planteadas por IULV-CA en su moción, entre éstas se incluye la reducción de tasas municipales relacionadas con las obras en viviendas de la zona, la consolidación de la muralla del Adarve, la recuperación del camino del Bajo Adarve, la mejora del alumbrado público, la rehabilitación y limpieza de desagües generales y alcantarillado, la reforma y rehabilitación, por fases, de la calle Adarve en

todo su recorrido así como el pavimento y calle Real, la unificación arquitectónica y urbanística del barrio, la aplicación a los vecinos de una serie bonificaciones fiscales en función de la renta, la confección de un calendario de actividades culturales, recuperación y el fomento del tejido asociativo, o la dinamización del patio de armas del Castillo, entre otras.